

大阪損保革新懇ニユース

一戦後・被爆六〇周年記念！

この夏「宮島」で損保全国集会の成功を！

『世界遺産「宮島」で平和を語り合う損保全国集会』の参加者の取組みが、全国の損保関係九団体で現在精力的に取り組まれており、各地での状況を報告します。

また大阪は、憲法改悪反対請願署名の目標5000筆達成めざして、各職場で対話と署名の運動とともに、損保平和集会への参加の呼びかけが始まっています。

『宮島・損保全国集会』参加をめざして

各地で取り組み始まる！

「損保9条の会」の深野事務局長は、「6・18 損保9条の会結成を成功させ、参加要請の広島へは20名を超えるよう取り組む」と積極的にこたえています。

香川損保革新懇は、現在車二台・8名で当日広島に参加しようと取り組んでいます。

新潟革新懇は、現在2名の参加が確定しています。さらに数名の参加めざして取り組んでいます。

秋田金融革新懇は、損保出身の会長ともう一人が確定しています。

大阪損保革新懇は、100名（バス2台）の参加めざして5月から会員によりかけ、2泊3日の全行程参加者や大阪以外から参加し、その後旅行に参加する人と、8・6の損保慰靈祭まで参加する人などを含めて、現在50名を超えたところです。なお一層職場の仲間や損保OBの会員に大いによりかけて、100名を超えると奮闘しています。

100名の参加（バス二台）めざし 現在・50名を超える！

大阪損保革新懇は、100名（バス2台）の参加めざして5月から会員によりかけ、2泊3日の全行程参加者や大阪以外から参加し、その後旅行に参加する人と、8・6の損保慰靈祭まで参加する人などを含めて、現在50名を超えたところです。なお一層職場の仲間や損保OBの会員に大いによりかけて、100名を超えると奮闘しています。

早期に5000筆の達成を！



野村證券前昼夜休み抗議200名参加

大阪損保革新懇事務局
大阪市中央区道修町三の三の十
大阪屋道修町ビル3F 06[6233]1095

N O 6 3
2005. 6. 3

五・一七野村證券包囲総行動に延べ600名参加

六・二二 大阪総行動に参加を訴えます！

五・一七野村證券包囲一日総行動は、朝ビラから夜の決起集会に延べ600名の参加で成功することができました。関西・かたせる会として全損保OB、労働組合役員の皆さんには、間際の呼びかけにも拘らず四一名の参加をいただき誠に有り難うございました。

翌日の東京での総行動には、大阪の意気込みが伝わり、勝利解決へ向けて大きく前進が始まっています。先に訴えさせていただきましたように、朝日火災闘争は一九七八年以来二六年におよぶ闘いとなっています。最高裁判決を守らない朝日火災と親会社・野村證券の社会的責任は法治国家としてこれ以上許されないことです。六月二二日（水）再度、大阪での総行動を行いますので引き続きご参加、ご協力をお願ひします。

賛同と激励の声シリーズ

署名活動を開始してから、革新懇事務局に連日のごとく多くの仲間から署名用紙とともに、賛同と激励のお手紙が届いています。これまで届いた中から幾人かの声を掲載しました。

いつもご苦労様です。おあずかりした署名送付します。
もし何人でも必要あれば用紙を送っていただければ出来
ると思います。私も郵政民営化反対署名の全国100万署
名を取り組んでいますのでよろしく。

Aさん
いつもよく頑張っておられ感心しています。定年卒業者
の会で署名をいただきました。さらに送っていただけます
か。

Bさん
いつもお元気でご活躍に敬服しています。小さな町です
が九条の会を一月につくり少しずつ活動を始めました。お
身体に気をつけてください。

Cさん
彼岸の日に兄弟、子どもたちが参りましたので、貴兄の
話をして署名をもらいました。

Dさん
今日は当地でも損保OBで「九条の会」をつくりうかと
毎月学習活動をすることとなりました。私も小学生の孫が
いる歳になりましたが、未来を担う次の世代に何とか平和
な世の中をと願っています。

Eさん
ご無沙汰しております。お元気のこと喜ばしく思いま
す。私のところではこういう運動も余り活発でないため署
名の機会もなく用紙を送ったいただき良かったです。まだ
まだ寒い日がつづきますがご自愛の上ご活躍ください。

Fさん
大阪損保革新懇のお仕事をされているのですか。会社時
代を思い出し懐かしい限りです。小学生も高齢になり達者で
おります。どうかお身体を大切にお暮らしください。

Gさん
お世話になります。署名についてはみんな協力していた
だき送っていましたが全てできました。又近くに来ら
れた時は事務所にお立ち寄りください。

Hさん
お世話になります。署名についてはみんな協力していました
だき送っていましたが全てできました。又近くに来ら
れた時は事務所にお立ち寄りください。

Iさん
ごぶさたしています。景気もどん底状態でよくなる気配
もなく、出費は増加の一方で、だんだん生活が苦しくなっ
てきました。署名用紙送らせていただきます。

Pさん

私も集会やデモ、勉強会には参加していましたが、自分
の身の回りの人には話をしても署名を訴えることはしてい
ませんでした。この機会に顔見知りの人たちに署名を御願
いしました。このような政治課題で話をするのは初めての
人達ばかりで、みなさん戸惑いもあり断られた方も何人か
おられました。ある大学の教授には「考え方が違う」とは
つきり断られました。しかし、その大学には「九条の会」
に名を連ねられている先生も多数をおられます。おかげで
いい勉強をさせていただきました。これを機会にもっと持
続的に署名を広げていきます。国民一人一人をどちらがと
るか。これに私たちが勝利すれば日本も新しい展望が開け
るのではないか。貴会のご活躍のことは私もお聞
きしています。ますますのご発展を期待いたします。

Kさん

ご無沙汰ながら、元気でご活躍の様子に拍手を送ります。
昨年ボーランドに8日間の旅に参加してあの悲惨なアウ
シュビツツ収容所をつぶさに見てきました。少なくとも人
間のやることではない鬼畜の行者だと思いました。家の近
所で署名をお願いしましたので送ります。

Lさん

前略 失礼します。お元気でいらっしゃいますか。先生
が他界されて3回忌が過ぎ歳月の早さを感じています。社
会が激動している中で、私たちも人ごとではなく今がんば
らないと日本は大変なことになりそうです。署名用紙を送
りますのでどうぞガンバッテください。

Nさん

大阪損保革新懇ニュースにいつも感心し、勇気づけられ
ています。私もささやかですが憲法の学習会をやったりあ
ちこちの集会に出かけています。益々のご活躍を〇さん

前略 失礼します。お元気でいらっしゃいますか。先生



品川 正治
(経済同友会
終身幹事)

全国革新懇ニュース
No. 270号から掲載



戦争を起こそうとするのも
人間ならば、それを押し止め
ることもできるのが人間です。
憲法九条を守りければ
間違いなく日本は変わりま
す。二十世紀型の国家ではな
く二十一世紀の課題を担える
国になります。